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会  議  録 

会 議 名 第２２期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１２回 

事 務 局 公民館 本館 

開 催 日 時 平成２５年７月２日（火）午前１０時から午前１１時３０分 

開 催 場 所 公民館本館 

出 席 委 員 小川委員、野口委員、福井委員、山本委員 

欠 席 委 員 菅沼委員、花渕委員 

事 務 局 員 渡辺社会教育主事、和田主任、松下副主査 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数 なし 

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

 

会 議 次 第 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 利用者懇談会について 

２ 新公民館開館にともなう企画実行委員会体制について 

３ 新センターの愛称について 

４ 主催事業について 

○子ども体験講座について 

○成人学校講座について 

○まちづくり講座について 

  ○その他 
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会 議 内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会 小川委員 

定刻となりましたので企画実行委員の会議を開催いたします。 

 

 それではまず、利用者懇談会についてお願いします。 

渡辺：７月２６日に公民館運営審議会が開催され、（仮称）貫井北

町地域センターの運営方針について答申が出される予定で

す。その答申を踏まえた運営方針を７月３０日に利用者懇談

会にてご説明いたします。午後２時～と午後７時～の１日２

回開催いたします。お時間の許す方はご出席ください。 

 

司会：次に、新公民館開館にともなう企画実行委員体制についてお

願いします。 

渡辺：新公民館が４月に開館いたしますが、企画実行委員制度を新

公民館についても適用する予定です。ですが、企画実行委員

の人数については現行の３０人を維持したいと考えていま

す。つまり、現在の５館×６人を６館×５人体制にしたいと

考えています。そのため、各公民館で新公民館の企画実行委

員に立候補をしたい方がおりましたら、お申し出いただきた

いと思います。現行の企画実行委員を募集した際に、花渕委

員については新公民館で委員をしたい旨、伺っておりました

が、他の方はいかがでしょうか。 

司会：今日出席の委員で立候補する方はいますか？いなければ、次

回の企画実行委員会で花渕委員に確認をしたいと思います。 

 

司会：次に、新センターの愛称募集についてお願いします。 

渡辺：（仮称）貫井北町地域センター建設市民検討委員会で新セン

ターの愛称を募集してはどうかとの提案があり、愛称を募集

することとなりました。募集は７月１日から１６日まで。皆

さんにも新センターの愛称をご提案いただければと思いま

す。 

福井：愛称の決定はいつごろの予定ですか。 

渡辺：（仮称）貫井北町地域センター建設市民検討委員会、図書館

協議会・公民館運営審議会、庁内検討委員会を経て、概ね９

月頃決定する予定です。 

司会：市民から親しまれる愛称の提案のお願いします。 

 

司会：次に主催事業について、まず子ども体験講座についてお願い

します。 

松下：６月２９日に講座を開催しました。参加者は２７名、その他

に前原小学校の先生方も見学に来ました。今回は応募が殺到
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し、半日で定員となりました。その後１０組程度お断りをし

ました。 

司会：講座に参加しましたが、子どもたちはとても楽しそうに野川

に入っていました。とてもよい講座だと思いました。 

福井：具体的にはどんなことをしたのですか。 

小川：川に入って生き物をとり、大きな水槽に移して観察をしまし

た。終了後取った生き物をそれぞれ持ち帰っていました。 

福井：年齢層はどうでしたか。 

松下：下は３歳から上は小学６年生まで、さまざまでした。 

司会：次回もたくさん参加者が集まるといいですね。 

 

司会：次に、成人学校講座についてお願いします。 

松下：別紙のとおり前回の検討内容をまとめました。新たな提案と

して、携帯電話講座、料理講座を追加しました。 

野口：この中では、公民館でできるものは限られてきますね。 

司会：小金井市でサークル活動が活発でないものをしてはどうでし

ょうか。 

野口：それでしたら、デッサンやカメラは発表会もやっていて、活

発に活動していますね。料理はあまり聞きませんね。 

山本：講師のあてはそれぞれあるのですか。 

松下：具体的にはありません。内容が決まった段階で講師を探す予

定です。 

山本：社会福祉協議会で男の料理教室をしていますね。公民館では

男に限らず、初心者のための料理講座にしてはどうですか。 

司会：では今年の成人学校の内容は初心者のための料理講座としま

す。講師や、材料費などは今後決めて行きたいと思います。 

 

司会：次に、まちづくり講座についてお願いします。 

松下：準備会を３回実施し、別紙チラシのとおり決定しました。追

加で、立川の防災会館に行ってはどうかとの提案がありまし

た。準備会では決まらなかったので、この場で決定していた

だきたいと思います。 

福井：行くのであれば体験内容を絞って、普段体験できないことを

した方が良いですね。 

山本：参加者がどれだけ集まるか。初回に募集して、防災会館に行

くかを決めてはどうでしょうか。 

福井：それでは参加者が困惑する気がします。募集の際に既に決ま

っている方が参加者にとっては予定も立てやすいでしょう。 

小川：私は行きたいが、実際に行きたいと思っている人はそんなに

いないのではないか。講座も比較的参加者が少ないことを考
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えると、あえて公民館で行かなくてもいいのではないか。 

野口：防災会館のパンフレットがあるので、それを参加者に配って

案内をする程度にしてはどうか。 

司会：では今回は案内するだけにし、また機会があれば再度検討し

たいと思います。 

 

司会：その他でなにかありますか。 

渡辺：平成２４年度の事業のまとめを配布させていただきました。

今後の講座企画の参考としていただければと思います。宜し

くお願い致します。 

 

司会：他になければ、本日の企画実行員の会議は終了いたします。 

   本日はお疲れさまでした。 

 

次回：８月６日（火）午前１０時から公民館本館学習室ＡＢで。 

 

                      以上 

 

 


